
Frau Grünebaum berichtet, dass der Stellenplan im Rahmen des Doppelhaushaltes 2020/2021 aufgestellt 

wurde. Die Mitteilungsvorlage diene dem Ausschuss zur Information über den aktuellen Stand des 

Personaleinsatzes. Ein Großteil der unbesetzten Stelle ergäbe sich im Bereich des Schwimmbades. Diese 

Stellen sollen besetzt werden, wenn die Öffnung des Bades absehbar sei.  

Weiterhin informiert sie den Ausschuss, dass die Wiederbesetzungssperre für die Stelle im Bereich 

Tourismus auslaufe und sodann neu besetzt werden soll.  

Frau Pipke geht auf die unbesetzte Hausmeisterstelle ein und wirft die Frage auf, ob beabsichtigt sei, 

diese Stelle für den Bauhof/ Feuerwehr zu besetzten. Frau Grünebaum informiert, dass diese Stelle im 

Rahmen des damaligen „Flüchtlingzuzugs“ eingerichtet wurde. Derzeit werde geprüft, inwieweit diese 

Stelle durch eine Hilfskraft besetzt werden kann. Der Bedarf einer Vollzeitstelle für die Betreuung der 

neuen Gebäude werde verwaltungsseitig nicht gesehen. Derzeit werden die vorhandenen Gebäude vom 

Hausmeisterpool betreut, was auch ohne Probleme funktioniere. 

 

Nach Klärung einiger Verständnisfragen stellt der Vorsitzende fest, dass kein Beschluss zu fassen und 

verlässt den Tagesordnungspunkt. 

 
 


